

lunes 8 de abril de 2024

Educación organiza talleres de senderismo para conectar a la juventud con la naturaleza y el ocio saludable

El concejal Sergio Eiroa señala que la agenda de actividades recorrerá en mayo los 14 institutos de secundaria del municipio, con charlas y talleres a cargo del alpinista lagunero Juan Diego Amador, e incluirá una ascensión al Teide en el marco del Día de Canarias



Descargar imagen

Juan Diego Amador y Sergio Eiroa

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Juventud y Educación, recorrerá en mayo los 14 Institutos de Educación Secundaria del municipio con un programa especial de talleres de senderismo. La iniciativa tiene como objetivo fomentar el ocio saludable entre la juventud y promover valores de respeto y conservación del entorno natural y el medio ambiente, adelantó el concejal de Juventud y Educación, Sergio Eiroa.

La agenda de actividades correrá a cargo del reconocido alpinista y geógrafo lagunero Juan Diego y Amador, referente en el mundo del alpinismo y del deporte de montaña en Canarias y en el ámbito nacional e internacional, como único canario que ha alcanzado la cima del Everest.

El papel de Amador, como guía y mentor de estos talleres es fundamental, destacó Eiroa, que recalcó que “su historia y conocimiento tanto en el ámbito del alpinismo, como en la enseñanza y la divulgación, brindará al alumnado una experiencia enriquecedora y motivadora, y seguro servirá de ejemplo a seguir para muchos jóvenes, inspirándolos a perseguir sus sueños y a descubrir nuevas pasiones en la naturaleza, adoptando un estilo de vida más consciente, respetuoso y sostenible”.

La iniciativa cuenta con el apoyo de la Concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento. El concejal del Área, Domingo Galván, indicó en la importancia de acercar este conocimiento del medio a la juventud, la flora y fauna local, las peculiaridades geográficas de Canarias, el rico patrimonio cultural e histórico de La Laguna y del Parque Nacional del Teide.

“Combinando el conocimiento académico con la experiencia práctica en la naturaleza para sensibilizar, invitar a la reflexión y fomentar un mayor aprecio y respeto por el patrimonio paisajístico”, subrayó.

Entre otros contenidos, los talleres incluirán conocimientos básicos de senderismo, interpretación del medio natural y juegos ambientales participativos. La programación llegará a su término con una ascensión al pico del Teide en el marco de celebración del Día de Canarias. En dicha actividad podrán participar 50 estudiantes, seleccionados previa realización de una prueba sobre los conocimientos adquiridos.

Además de representar un desafío físico, esta experiencia permitirá al medio centenar de participantes conectar con su tierra y su cultura, y trabajar en habilidades y en valores importantes para la vida, como el trabajo en equipo, la resolución de problemas y la superación de obstáculos y desafíos.

La iniciativa cumple ya su octava edición y ha vuelto a ser bien recibida por parte de la comunidad educativa, al aumentar el interés del alumnado por el patrimonio natural y cultural, y favorecer la adopción de hábitos de vida saludables, contribuyendo a su desarrollo físico y emocional. “Con el apoyo del Ayuntamiento y la colaboración de la comunidad educativa, se espera que esta acción educativa continúe inspirando y empoderando a las nuevas generaciones en el cuidado del entorno natural de La Laguna y de Canarias en su conjunto”, agregó el concejal Sergio Eiroa.